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Gleichlautend 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 
 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Reinhard Zöllner 

 Eingang beim Bezirksbürgermeister:  

AN/0099/2025 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) 06.02.2025 

 

Öffentlichkeitsarbeit und Informationsweitergabe im Rahmen der Gesundheitsregion 
Kölner Norden 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

im Namen der SPD-Fraktion möchten wir uns an Sie wenden, um zentrale Fragen zur 
Weiterentwicklung der Gesundheitsregion Kölner Norden zu adressieren: 
 

1. Maßnahmen zur Öffentlichkeitsarbeit und Bürgerbeteiligung: 

Die Gesundheitsregion Kölner Norden bietet eine wichtige Chance, die medizinische 
Versorgung und die gesundheitliche Kompetenz der Bürgerinnen und Bürger in unserem 
Bezirk nachhaltig zu stärken. Vor diesem Hintergrund bitten wir um Auskunft: 

 Welche konkreten Maßnahmen sind geplant, um die Öffentlichkeit über die Ziele, 
Angebote und Fortschritte der Gesundheitsregion zu informieren? 

 Gibt es Strategien, um gezielt mehr Menschen zu erreichen, etwa durch 
Veranstaltungen, Informationskampagnen oder andere niederschwellige 
Formate? 

 Wie wird die Bürgerbeteiligung in die Weiterentwicklung der Gesundheitsregion 
eingebunden? 

2. Einbindung der Bezirksvertretungen: 
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Als SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung ist es uns ein Anliegen, aktiv in den Prozess 
eingebunden zu werden und frühzeitig Informationen zu erhalten. Daher fragen wir: 

 Wann können die Bezirksvertretungen mit regelmäßigen Informationen über 
Fortschritte, Meilensteine und konkrete Planungen im Rahmen der 
Gesundheitsregion rechnen? 

 Welche Formate oder Gremien sind vorgesehen, um die Anliegen der 
Bezirksvertretungen in die Planung und Umsetzung einzubinden? 

 
Die Gesundheitsregion ist ein bedeutendes Projekt für die Menschen im Kölner Norden. 
Als SPD-Fraktion möchten wir dazu beitragen, dass die Öffentlichkeit umfassend informiert wird 
und die Bezirksvertretungen aktiv in die Weiterentwicklung eingebunden werden können. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Für die SPD-Fraktion 
 
Inan Gökpinar                                                             Gerhard Wolff  
Fraktionsvorsitzender                                                  Bezirksvertreter  
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